

---

Quand on aime, on ne compte pas : « 4 millions ». C'est le nombre de matelas neufs vendus chaque année en France. Mais combien y en a-t-il de 160 cm de large ?

28-06-2015

avec

- Réponse : 610 000

- En France, 96% des adultes de 25 à 65 ans dorment dans un lit à deux places.

- Sur les quelque 4 millions de matelas neufs vendus annuellement, 80% sont à deux places.

- Le matelas de 140 domine le marché, avec 2,6 millions d'unités vendues.

- Celui de 160 affiche 610 000 unités, cinq fois plus qu'il y a cinq ans.

- La tendance est à l'élargissement du matelas dans l'Hexagone.

- Des expériences montrent qu'on dort autant mieux que le matelas est large.

- En matière de largeur de matelas, c'est l'Italie qui est leader en Europe.

- La largeur moyenne du matelas est de 170 cm dans la péninsule.